報告します。 月の主な事業等について写真でご いさお通信97号発行以降1ヶ

舞の海さん一日警察署長

を祈念し真剣勝負の大一番!さす 察署長として東入間に来られまし 交通安全運動街頭運動で一日警 がに強かった! 元小結舞の海さんが、春の全国 記念の写真撮影は、 !引き続き「交通 交通安全

ご尽力いただいた峯吉会長が退任 謝申し上げます なされました。長い間の功労に感 年野球を通じて青少年健全育成に の開幕戦が開催。長年に亘り、 少年野球連盟の町長杯春季大会

3 複合施設の視察

館が融合した複合施設が 志木市に小学校、 公民館、 平成 15 図書



①春の全国交通安全運動

した。

1年間宜しくお願いします。 な依頼をさせていただきま

しまし

た。

近 年、

食に対する住民

キングで爽やか

な汗をかかせてい

の皆様の健康志向、

材料へのこだ

ただきました。

わりなどが強くなっており、

地元

8毛呂山町保育所視察

5元気保育園訪問

元気な姿も拝見させていただきま

地域や保護者の要望も伝え

り上げようという企画です。

つふるさとウォーキング

第21回ヘルシー三芳ふるさとウ キングが開催されました。天

産地消を推進し、

ともに地域を盛

育行政の参考にするため担当職員

ずの里保育園を今後の三芳町の保

4月1日開園した毛呂山町立ゆ

と視察しました。

埼玉県の木材産

園にお邪魔しました。

子ども達の

月に開園した民間の元気保育

の生産者の皆様にも協力してもら

地場野菜のそばをPR

③志木小学校視察(4月13日)

4)区長会総会(4月18日)

感じらる素晴らし

年の直径50cEの木が柱として使わ

を利用した施設です。

樹齢

. 8

業構造改善事業により県産の木材

訪問(4月23日)

(地産地消を進めよう)」と 上富の畑にそば蒔きを

さまのご参加をいただき、

候にも恵まれ新緑の中を大勢の皆

れています。

温かみと落ち着きが

施設です

「農と食(店)をつなぐプロジェ

6 そば栽培体験

きたいと考えています。

事故死ゼロ」にご協力をお願い

②少年野球連盟春季大会

考に視察。

県外、

海外からも視察

文科省でも研究中とのこ

も施設の複合化を考える上での参 年に誕生しました。今後、当町で

があり、 ځ

4第1回区長会開催

ました。 口やまちづくり懇話会等行政側か 長が就任) 度の区長会長等の役員が選任され ている区長会が開催され、 4の行政連絡区によって構成さ (会長に日下部北3区区 会議では、 早速ゴミゼ 新年

ーキング(4月29日)

8 毛呂山町保育所視察(5月1日)